



**Ayuntamiento
de Valdilecha**

VALDILECHA SOLIDARIA

En estos difíciles momentos que vivimos por la pandemia del COVID-19, el Ayuntamiento de Valdilecha, en colaboración con Cáritas Valdilecha, y a través de las donaciones de la Fundación Alberto y Elena Cortina, gestionadas por nuestro vecino Vicente Álvarez, y también la empresa local Friovaldi, hacen llegar toda su solidaridad a las familias más necesitadas de nuestro municipio, ayudándoles en la medida de lo posible, para cubrir necesidades básicas con la dotación de lotes de alimentos de primera necesidad.

Esta ayuda se está prestando debido a la grave situación que el Coronavirus ha generado en nuestro país y estará limitada a la finalización de las existencias que nos aportan los colaboradores arriba indicados.

Nuestros pensamientos están con todas las familias de Valdilecha en estos críticos momentos para todos, con especial atención a nuestros vecinos más necesitados.

Queremos hacer un reconocimiento público a estas empresas y personas que tanto nos están ayudando, también queremos dar las gracias de nuevo a tod@s los valdilecher@s que continúan realizando las mascarillas en sus domicilios para los diferentes centros de día, residencias y vecinos de la zona.

Para todos ellos nuestro más sincero agradecimiento, vuestro ejemplo es digno de admiración.

EL VIRUS LO VENCEMOS ENTRE TOD@S